

サロン 登美ヶ丘茶論(9)

2020年9月



スガスガは中身空っぽスカスカの…

芸人が仕切っているようなテレビ局

小物でもほら大臣になれる国

菅さんの上目使いに非情さが

丁寧な首相を映すNHK

付度をニュースで指南NHK

◆ 「アベ政治を許さない！」ツイートを覗く

・後援会には桜を見る会でタダで飲み食いさせ、国有地はお友達にタダ同然で払い下げ、コロナ対策ではトンネル会社に巨額の税金をくれてやり、米国から巨額の武器を押し付けられ、一方で社会保障はどんどん抑制しておいて、よくこんなことが言えたもの。国民の暮らしを見ていない(9/11 小沢一郎)。←スガ官房長官の次の消費税発言に対して：朝日記者質問「10年間くらい(消費税)引き上げなくてもいいという、その根拠については何だと考えられているのか」；スガ長官答弁「まさに、アベノミクスを推進をし、経済を成長させる。まさに、経済成長…え…経済を再生させると、させなければ、財政健全化ないという、その政策の…である」

・自民党ははしゃいでいるようにさえ見える。あまり凶に乗らない方がいいのではないのか。茶番劇のお祭り騒ぎで総裁選を演出、ボロが出ないうちにと総選挙を煽っているが、権力の維持しか眼中にないことを宣伝しているようなもの。コロナによる国民の苦しみを甘く見すぎている(9/10 小沢一郎)。

・二階氏は幹事長の座を守るため菅氏を総裁に担ぎ、菅氏は二階氏続投を支持する…。こういうのを「出来レース」「談合」「永田町の論理」というのでは。国民の意向ゼロ。新鮮さもゼロ。

・菅氏は 竹中平蔵 氏と定期的に会合を持つ関係。新自由主義 規制緩和 という名の下で、格差がさらに広がる(9/11 望月衣塑子—社会正義のために一步も退かない東京新聞記者)

・菅官房長官 の出身地・秋田で銅像建立計画が進行中。既に1000万円を集めました 発起人を直撃すると、当初は胸像の予定が「総理なら立像」との意見もあるとか。菅本人も「ありがたいけど、その金は困った人に」と言えないのか？(9/10 日刊ゲンダイ記者)

◆ 8月は大手各新聞が、「戦後75年特集」として戦争や被爆体験等戦争の記憶に取り組んだが、珍しく読売が奈良版ではあるが、「ヒバクシャ国際署名推進県民の会」発足を記事にし私の被爆体験を取り上げてくれた。(8月10日)

また8月13日産経新聞に登美ヶ丘地区にお住まいの「ソ・ヨンダル」先生の「日本敗戦後も差別を味わった体験」が記事となりました。先生よりFAXをいただきありがとうございました。先生は「日頃全く産経とは付き合いはないのだが取材に応じた。所々間違っただ箇所がある」といっておられました。

私は阪神ファンで読売は読まず、産経などは新聞とは思っていないが、時には見る必要があるようだ。(秋山)

ヒバクシャ国際署名ご支援誠にありがとうございました。2016年4月より「ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名」(略称ヒバクシャ国際署名)が全世界で始まり、すでに昨年9月に日本原水爆被害者協議会より1051万筆の目録が国連本部へ届けられています。(奈良県からも8万筆を超える署名)その後も署名活動を続けておりますが、9月18日をもっていったん締め切り国連へ届けることとなっております。

今年2月22日結成された「署名推進奈良県民の会」の被爆者の呼びかけ人の一人として私は名を連ねました。核兵器禁止条約にそっぽを向く日本政府に業を煮やし初めて名前を出しました。コロナの為活動は制限されましたが、奈良県下の各首長、議会、大学に行き日本政府に条約批准参加を促す決議と署名をお願いしました。3月10日荒井県知事、13日三宅町長、23日大和郡山市長、4月2日～6日田原本、平群、斑鳩、の各町長、7月1日仲川奈良市長、8月24日県議会議長副議長、9月3日県議会各党会派、奈良市議会議長副議長、市議会各党各会派、をまわりました。現在県議会、奈良市議会にて決議案等検討中です。

これからも世界の核兵器廃絶に向けて私たちの戦いは続きます。変わらぬご支援、よろしくお願致します。(秋山)

登美ヶ丘九条の会 世話人会 9月23日(水)13:30～ 登美ヶ丘公民館 飛び入り歓迎



◆ Flower Demo Nara West #フラワーデモ 8月11日 JR奈良駅 に参加して

JR奈良駅旧駅舎付近でフラワーデモを開催されるというので行ってきました。フラワーデモとは2019年に始まった花を身につけて性暴力に抗議する社会運動とwikipediaにはありません。性暴力の無罪判決を受けて東京で北原みのり等が始めた運動です。

性暴力サイバーにエンパワメントする#With you #Me tooといったネット発のスローガンや、No means No、「こどもへの性加害が裁かれる社会へ」「脅迫、暴行要件の撤廃を。」「脅迫・暴行要件の撤廃を。」とプラカードとお花をもってサイレントスタンディングする抗議行動を一時間、私の持っていた本の内の一つ岩波ブックレット「性教育裁判—七生養護学校事件が残したもの—」に参加者が言及して日本の性教育の問題点について話しました。

奈良女子大に三成美保というジェンダー法学の学者がいるから講演会をしたいと思います。

(imさん)



◆ 8月4日、奈良市で来年から中学等で使われる教科書採択の傍聴に行きました。

奈良市保健所はぐくみセンターの上階である教育センターに13時からスタート、夕方は5時ちかくかかりました。全教科の教科書採択、道徳が一番最後でした。

コロナ感染を防ぐとの口実で教育委員会の会議を別室のホールから遠隔モニターで眺めるといったものでした。株主総会のようなあらかじめセリフが決められていて「異議なし!」と締めるものでした。皇国史観・歴史修正主義の極めて反動復古主義的でたらのめ育鵬社の歴史・公民を採択しないように、より多くの人に教育委員会への圧力として傍聴そして、その前にある教科書展示会でのアンケートをお願いしたいです。教科書選定における民主主義手続きは形が丸く化していて、情報公開開示請求したら黒塗りや一部伏せてあり、アンケートに書いたその意見が反映されたかわからないです。そのため裁判をしています。お盆が明けたら奈良県中南和地域での教科書採択が始まります。教育委員会はなかなかいつするか明らかにしない、群区では傍聴すらないです。右派側のアンケートの方が多いです。悲しいですが、右派団体の「新しい教科書を作る会」が発足して右派の教科書が最初に出た時は傍聴可能人数を超えたのですが、今年80人の定員で30人の参加でした。どうかお知り合いを誘って教科書展示会がある際には自分の目で子ども達の教科書を批判的に見つめてください。(imさん)

エブリーサンデーマンのある一日の日記 2022年 〇〇日

起床 7:00—ストレッチ&スクワット(最近下腹部のせり出しがきになる)、洗面、トイレ(本日も快調を確認)
朝食 8:00—朝食準備(いつものパンがゆ):レシピ(食パン上にイチジク、イチゴ、ブルーベリー、ピーナツバター、バジルを日替わりで塗布 + その上にトマトの薄切り、人参輪切り+その上に納豆を乗せ広げる + 最後にピーマンのみじん切りを散らす → 以上をオープンにて2分半焼く

→ ココアに浸して食す(朝刊を読みながらゆっくり味わい食す)

新聞スクラップ開始 10:00頃—不文律 <AM スクラップ><PM スクラップ>共通

疲れたら時を選ばず朝寝、昼寝を楽しむこと / 必要があればウォーキングを兼ねて外出を楽しみ筋肉を成育し、心身をいたわり休める / PM TV局の報道番組を楽しむこと が休憩のコツ。(MYさん)

「茶論」への御投稿をお待ちしています。どんな話題でも結構です。気軽に御投稿ください。掲載時、投稿者は匿名扱いとします。原稿は以下の世話人ポストへ放り込んでください:石田(松陽台 2-16-4 ☎46-0352), 赤沢(鳥見 2-5-1), 秋山(東登美 4-22-19), 藤田(西登美 4-17-4), 堀江(西登美 1-20-7), 宮田(鶴舞西 2-10-C505), 初谷(中登美 4-1 ローレル I-7-204), 森本(西登美 1-22-21)